
 
        

 

 

 
 
 
 
Protokoll der 22. Generalversammlung der CVJM/F-Jungschar Gränichen  
 

 

Bedingt durch Corona wurde die Generalversammlung 2020 mittels eines Versandes an 
die Mitglieder durchgeführt. Die Abstimmung erfolgte via E-Mail oder Post mit einer Frist 
bis 30. November 2020; abgestimmt wurde nur über die 4 wichtigsten Traktanden. 

 

 

Versand Ende Oktober 2020: 
 

Nachdem wir Corona-bedingt auch den zweiten Termin für unsere Generalversammlung 2020 
absagen mussten, haben wir uns entschieden, die Abstimmungen über die wichtigsten Punkte mit 
diesem Versand durchzuführen. Es handelt sich um die folgenden vier Traktanden: 
 

1. Rechnung 2019 
2. Budget 2020 
3. Wahlen Revision 
4. Wahlen Vorstand 

 
Beiliegend findet ihr Details und Erklärungen dazu. Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele 
von euch bis Montag, 30. November 2020 über diese Traktanden abstimmen würden. Dazu 
könnt ihr entweder a) ein E-Mail an michael.imholz@gmail.com senden mit euren Antworten zu 
den vier Punkten oder b) den Abschnitt unten ausfüllen und an die Adresse im Briefkopf schicken. 
 
Verabschiedungen und Verdankungen werden wir an der nächsten ordentlichen General-
versammlung nachholen, welche hoffentlich wieder im üblichen Rahmen stattfinden kann. 

 

 

 

Alle 4 Traktanden wurden einstimmig mit 16 Ja-Stimmen angenommen. 
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Generalversammlung 2020 
Traktanden zur Abstimmung 
 
 

1. Rechnung 2019  

 
 

 
 
Erläuterungen zur Rechnung 2019: Anstatt der budgetierten Vermögensminderung von CHF 
3'760 ergab die Rechnung eine Vermögenszunahme von CHF 1'092.15. Die Hauptgründe für die 
Differenz sind die folgenden: a) geplanter Kauf eines Zelts auf 2020 verschoben, b) Leiterweekend 
wurde nicht durchgeführt und c) die Beiträge von J&S pro Rechnungsjahr sind schwierig 
vorherzusagen. 
 
Antrag an die Generalversammlung: Genehmigung der Rechnung 2019 und Entlastung der 
Kassierin Margrit Stirnemann 
 
 
 
 
 



2. Budget 2020  

 
 
Erläuterungen zum Budget 2020: Das Budget wurde noch vor der Corona-Zeit im Februar 
verfasst. 2020 wird der Kauf eines neuen Zelts nochmals in Angriff genommen und im Januar 
durften wir einen höheren Betrag als Spende in Empfang nehmen; dieser Betrag ist im Budget 
bereits reflektiert. 
 
Antrag an die Generalversammlung: Genehmigung des Budgets 2020 
 

3. Wahlen Revision  
 
Unsere langjährige Revisorin Lisbeth Waser hat sich entschieden, nicht mehr für dieses Amt zu 
kandidieren. Wir danken Lisbeth bereits an dieser Stelle herzlich für die geleistete Arbeit und die 
Unterstützung in den vergangenen Jahren und freuen uns, dass sich Maja Laub bereit erklärt hat, 
neben Donata Arber die zweite Revisions-Stelle zu übernehmen: 
  

 
Hallo, mein Name ist Maja Laub, bin 50 Jahre alt und arbeite als 
Kindergärtnerin. 
Ich bin seit Jahren mit der Jungschi Gränichen verbunden. Ich habe 
nämlich 1993 den Abteilungsleiter geheiratet. Später sind unsere 4 Kinder, 
Mirjam, Tobias, Florian und Christian in die Jungschi gegangen. Florian 
gehört immer noch zum Leiterteam. Ich freue mich über die Aufgabe als 
Rechnungsrevisorin. 
 
 

  
 
Antrag an die Generalversammlung: Wahl von Maja Laub als Revisorin für 2 Jahre (bis 2022) 



4. Wahlen Vorstand  
 
Stefan Kolb tritt aus dem Vorstand zurück. Er hat die CEVI Gränichen über sehr lange Zeit intensiv 
unterstützt und geprägt und wir werden ihn an der GV 2021, welche hoffentlich wieder im üblichen 
Rahmen stattfinden kann, gebührend verabschieden. 
 
Wir freuen uns, dass wir mit Michael Suter und Florian Laub zwei neue Vorstandsmitglieder 
gewinnen konnten: 
  
Mein Name ist Michi Suter v/o Tarzan. Ich bin seit ca. 20 Jahren bei der CEVI Gränichen aktiv. 
Zuerst als Kind und nach einer Pause während der Berufslehre als Leiter bis zum SoLa 2019. 
Zuerst war ich Leiter bei der Gruppe Gummibärenbande und als die das Hilfsleiteralter erreichten 
versuchten wir eine neue Gruppe aufzuziehen für die ganz Jungen, das aber ziemlich stockte. Für 
den Austritt aus dem Leiterteam entschied ich mich wegen der beruflichen Weiterbildung. Da ich 
den Cevi nicht ganz zurücklassen wollte und Stefan Kolb den Austritt aus dem Vorstand bekannt 
gab, ergab sich diese Möglichkeit. 
  
Ich heisse Florian Laub oder in der CEVI Neon. Ich bin schon seit ich klein war bei der Jongschi 
aktiv. Als Kind durfte ich meine Zeit mit der Gruppe DWK geniessen und bin mittlerweile ein Leiter 
bei der Gruppe Bananapiraten. Im Vorstand übernehme ich das Management unserer Webseite 
und gestalte jegliche Printmedien wie Jahresprogramme und Werbeplakate. Ich freue mich auf die 
neuen Verantwortungen als Vorstandsmitglied. 
  
 
Antrag an die Generalversammlung: Wahl des Vorstandes in der folgenden Zusammensetzung: 
 
Präsident: Michael Imholz 
Kassierin: Margrit Stirnemann 
Regionalverband /Abteilungscoach: Andrea Widmer 
Social Media: Michael Suter 
Homepage und Print Media: Florian Laub 

 


